

## Changement de président au tennis de table

14/06/2016 05:27



*Jean-Jacques Brion a remis le label fédéral « Actiping » aux dirigeants club oésien.*

La section tennis de table de l'Étoile sportive oésienne a tenu son assemblée générale, vendredi, en présence de Gérard Dutour, président du comité départemental, et de Jean-Jacques Brion, représentant la ligue du Centre.

Le bilan sportif est satisfaisant pour cette saison et le club accueillera un nouveau joueur pour renforcer son équipe en R3, à la rentrée.

Cette année, la section a élaboré un partenariat avec le club parcillon voisin pour les équipes de jeunes, ce qui lui a permis de participer à des compétitions par équipe et par niveau.

Le bureau a été félicité par le maire, Jean-Luc Galliot, et le président du club omnisports, Yves Moreau, pour ses recherches de financements autre que publics. Les comptes du club sont excédentaires. Il est donc prévu d'investir dans de nouveaux maillots afin d'intégrer notamment le nouveau logo de l'ESO.

Le club oésien a reçu le label fédéral « Actiping » pour son dynamisme, l'investissement de ses dirigeants et le bon fonctionnement.

L'assemblée générale a renouvelé son bureau. Sébastien Debois retrouve la présidence du club, après une petite pause de quelques mois ; Jérôme Loiseaux reprend, quant à lui, le poste de trésorier.

**Le nouveau bureau** : vice-président, Baptiste Larregaray ; secrétaire, Jean-Yves Thubert ; secrétaire adjoint, Jean-Pierre Larregaray ; trésorier adjoint, Patrice Théodet.

